
求真务实 真抓实干
体彩党员不畏艰难奋勇向前

体彩7星彩今日开奖
截至第21065期
奖池余额为

270105077.88元

中国体育彩票排列3第21151期开奖公告

中国体育彩票开奖信息

投注方式 中奖注数 单注奖金 应派奖金合计
直选 10731注 1040元 11160240元
组选3 0注 346元 0元
组选6 40887注 173元 7073451元

本期中奖情况

本期开奖号码：8 2 6

中国体育彩票排列5第21151期开奖公告

奖级 中奖注数 单注奖金 应派奖金合计
一等奖 46注 100000元 4600000元

本期中奖情况

本期开奖号码：8 2 6 9 8 销售金额：14042714元。

销售金额：29106522元。
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甘当雄安体彩“拓荒牛”

2019年3月，时任河北体彩中心保定
分中心主任的张星来到雄安新区负责筹建
体彩分中心的工作。

“当时压力比较大，河北雄安新区的设
立是‘千年大计、国家大事’，而筹建雄安体
彩分中心不仅是体彩行业的大事，更是党
组织和省中心交给我的一项光荣使命与考
验。”作为有着16年党龄的党员，张星从接
到任务的一刻，就深知此项工作至关重要，
他下定决心，无论遇到多少艰难险阻也要
按时完成任务。

让雄安体彩从无到有，不是一件简单
的事情。从规划、选址到装修、调试，张星
忘我地投入工作，最终圆满完成任务。接
下来，体彩队伍建设的问题又迫在眉睫。
筹备初期，具体推进筹建工作的只有两名
员工，经过河北省体彩中心专岗征聘后，张
星开始强化对新人的培训、考核，并抽调保
定中心的骨干力量，在实习岗位上“传、帮、
带”，以最短的时间，完成了首批雄安体彩
工作人员的上岗培训。

2020年1月初，河北省体彩中心雄安
中心正式揭牌办公，作为河北省体彩中心
成立的第12个地市中心，雄安中心成立意
义非凡。“经省体育局批复同意筹建雄安中
心后，实际筹建仅用了9个月。以这样的

‘雄安标准’‘雄安速度’作为工作准则，才
能让体彩事业搭上雄安发展的快车。”张星
难掩激动之情。

完成筹建工作只是“万里长征第一
步”，如何将雄安体彩的工作做深做实，是
亟待解决的问题。张星开动脑筋，强化对
市场的服务管理，让体彩实体店数量稳定

增长。“后续将‘责任彩票建设’也列入重点
工作，并开展‘爱心吧’‘夏日送清凉’等活
动，用‘公益+便民’理念服务于广大雄安人
民群众及建设者。”对于雄安体彩的未来发
展的方向，张星已成竹在胸。

做业务和公益“多面手”

每天8点前，山西体彩中心运城分中心
主任裴旭科就会来到办公室，开始处理一
天的工作。在同事眼里，他对工作总有股
拼劲儿，数十年如一日扎根业务一线，解决
体彩代销者们“急难愁盼”的问题。

“基本每天上班都会思考这些问题：
体彩实体店是否正常规范运行？实体店
遇到的问题解决了没有？国家和省有关
政策贯彻和推进如何？阶段性工作完成
得怎样……”有着20年党龄的裴旭科在
2007年加入体彩，一干就是14年，他说：“作
为一名基层体彩从业者，更是一名党员，我
对自己的要求就是热爱工作、踏实做事。”

裴旭科是位“多面手”，在多渠道发展
实体店规模、扩大体彩公益性宣传、推进责
任彩票进程、提升培训质量、加强专管员队
伍建设等重点工作中，他有创新、有方法。
在体彩实体店管理方面，他发挥团队力量，
实行专管员包片负责制，明确专管员服务
的实体店数量，明确服务内容，明确标准要
求。另外，建立了实体店帮扶制度，要求

“专管员掌握服务实体店的运营销售情况，
帮扶销售能力欠缺的实体店。”

有时，在面临家人与工作时，裴旭科毅
然选择了后者。在父亲生病住院治疗期
间，裴旭科本应在医院照料，但正值体彩实
体店集中学习培训，他只能留下父亲一个
人在医院。“心里很不是滋味，但我父亲非

但没有埋怨我，还鼓励我干好工作，要给身
边的人带好头。”裴旭科的父亲是上世纪八
十年代的劳动模范，也是一名老党员，他的
言传身教深深地影响着裴旭科的一生。

“妻子对我的工作也很支持，尤其看到
体彩事业的发展有了很大的变化，她也感
慨说，努力了就会有成果和收获。”正是有
了家人的支持和理解，让裴旭科可以全身
心投入到工作中，并且多次受到表彰。
2016年裴旭科获得运城市“五一劳动模
范”称号和“五一”劳动奖章、2017年获得

“山西省体育彩票工作先进工作者”等荣
誉。

裴旭科在业务上是多面手，做公益同
样不含糊。2020年初，他倡议全市体彩实
体店驰援湖北，得到代销者的积极响应，汇
集3.1万元爱心捐款支援抗疫前线；多次组
织代销者开展爱心志愿活动，参加关爱环
卫工人送“爱心早餐”活动，向社会传达公
益体彩的社会责任。裴旭科表示：“党员要
在自己的岗位上，为群众服务，为基层解
难，坚持党建引领、公益引领、责任引领，通
过日常的一件件工作，发挥党员应有的作
用。”

党建工作用好“绣花针”

2006年11月，李扬峰在读研期间加入
了中国共产党。“当初只是认为成为党员是
光荣的，但之后逐渐明白，党员更多的是一
种责任、一种担当、一种表率。”

对于党员责任的理解，随着他从事党
建工作以后，变得更加深刻。2019年7月，
李扬峰任安徽省体彩中心党建办专职副主
任。从业务工作转到党务工作，李扬峰坦
言，“刚开始心里没底、压力很大。”随着对

党务工作逐渐熟悉，李扬峰渐渐意识到，党
建工作对体彩发展的重要性。

“保护生态环境是关系民生的重大社
会问题，体彩发展也同样需要良好的‘彩票
生态’。只有在工作中不断提高政治站位，
牢牢把握体彩的政治属性，才能引领体彩
事业发展。”李扬峰坚持以点带面，将党建
工作落到实处，以党建促“彩票生态”健康
发展。

2020年，李扬峰共组织中心组集中学
习、专题研讨42次，参与人数516人次；组
织全体党员前往渡江战役纪念馆、李克农
故居等红色教育基地参观；向上级党委推
荐精品党课2人次……今年，李扬峰不断创
新党建工作形式，他介绍，“党史学习教育
方面除了常规动作外，还开展了‘永远跟党
走——青春毅行’活动，受到了参与党员、
群众的高度评价。”近期，李扬峰计划组织
红色歌曲合唱比赛，为配合疫情防控需要，
准备以拍摄短视频方式进行评比，提升大
家学习党史的氛围。

李扬峰认为，事靠人做，业由人兴。对
于未来，他表示，以党建促发展，用心打磨
党建“绣花针”，一针一线串起“体彩情”，为
织出体彩高质量发展“新画卷”贡献一份力
量。 /羊蓉

一口一罐牛奶 两口一个雪糕 三口一听饮料……

“迷你”款食品为啥吸引顾客
一口一罐牛奶，一口一个雪糕，

三口一听饮料……最近，市场上刮起
了“迷你风”，越来越多的“迷你”款食
品因包装精美等特点受到顾客欢
迎。昨日城市晚报全媒体记者来到
了几家超市进行踏查，看看这些“迷
你小件”到底有什么魔力吸引顾客。

踏查：“迷你”款食品琳琅满目

昨日，记者来到东盛大街一家
大型商超，各种各样的“迷你”款食
品琳琅满目，其中最多的要数各种
零食，其中包括鸭脖、素肉、鸡爪、牛
板筋、藕片等。记者注意到这种零
食每袋含量也就几十克，基本上一
口就能吃完，不过每袋零食不单卖，
一般都是七八袋统一绑在一个盒子
里进行销售。

除此之外，记者看到一些牛奶、
酸奶、饮料、面条等食品也出现“迷
你”款，其中一款牛奶罐装含量只有
145毫升，一只手就能将罐握住，对
于成年人来说，一口就将牛奶喝完
一点都不为过。还有一款面条也专
门出了“小面”，一袋净含量只有
200多克。

消费者：食用方便，价钱合理

前来购物的赵女士买了不少
“迷你”款食品，赵女士说，对于一些
零食和面条等，她比较喜欢买这种

“迷你”的，比如这种“小面”都是独
立包装的，每次孩子吃的时候就拿
出来一小包，特别方便，主要是独立

包装，看着健康又卫生。同时也解
决了以往剩余食品保鲜的问题，防
止浪费。

“我非常喜欢吃零食，这些小玩
意不仅好吃而且还好看，小小的特别
可爱，每次吃的时候相比之前都比较
方便，现在我自己都能打开，妈妈还
时常夸我长大了，自己的事情能独立

完成啦。”赵女士的孩子也说道。
昨日，在另一家超市记者还发现

有不少的雪糕、奶茶，也都是有小包
的独立包装，其中奶茶是小杯装的，
一口一杯也不为过。一名大三学生
表示，这些小杯奶茶特别受女孩子们
的喜欢。首先是迷你版，外形上就比
较可爱，女孩子嘛都喜欢可可爱爱的
东西。二是现在出现这种迷你版奶
茶，再也不用担心喝不完浪费，出去
逛街也方便，价钱还合理，之前奶茶
一杯在10-15元，现在都是3-5元，
可以用相同价钱买更多杯不同口味
的，真的特别划算。

一直减肥的小陈表示，他平时对
食物热量要求特别高，但是天气热又
不得不吃雪糕，这种迷你雪糕她基本
上是一口一个，热量不高而且还解热
解馋。

售货员：迷你款食品比较畅销

采访中，超市的销售员也告诉记
者，这样的迷你款食品特别畅销，首
先是不贵，价格都能接受，而且大多
数都是独立包装，特别干净卫生，受
到消费者喜欢。

据了解，目前“迷你”款食品成为
一种新型的消费现象，独立精美的包
装一是给人带来了不一样的购物体
验，二是能在一定程度上节约消费成
本，避免食物浪费。而从商家来说，
推出迷你食品也是一种聪明的营销
策略。

/城市晚报全媒体记者 吕闯 实
习生 单欣 报道 摄

6月9日，桦甸消防救
援大队两个检查组深入辖
区网吧、酒吧、KTV等娱乐
场所开展消防安全大检
查。检查人员通过现场询
问各单位负责人、现场抽
查等方式，对包厢、过道、水
泵房、控制室人员值班情
况等进行了全面检查。重
点针对疏散通道、安全出

口是否畅通；消防安全疏
散指示标志是否保持完好
有效；消防设施、灭火器材
配备是否齐全；用火用电
安全措施是否落实；消防
安全管理制度及应急疏散
预案是否制定等方面进行
了检查。对检查中发现的
问题，要求隐患单位立即
进行整改。 /金禹廷

桦甸消防救援大队检查组
深入娱乐场所开展消防安全大检查

“凌空蹈虚，难成千秋之业；求真务实，方能善作善成。”
体彩系统涌现出很多攻坚克难、奋发有为的党员榜样，他们不驰于空想、不骛于虚声，一步一个脚

印，踏踏实实干好工作，展现出新时代共产党员的风采。

6月8日，长春宽城区
君兰体育公园一期工程的
审批批复公示发布，君兰
体育公园的前身就是镜水
湖公园，公园占地面积为
18.74万平方米，预计投资

金额6100万元，位于甲五
路与北凯旋路交会处的西
侧，预计明年建成。同时
甲五路计划6月开工，预
计9月竣工。/城市晚报全
媒体记者 陆续 报道

长春君兰体育公园明年建成投入使用

有市民表示，这种迷你雪糕基本
上是一口一个，热量不高还解热解馋


